



Cádiz, 12 de septiembre de 2013

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 670.000 EUROS A LA MEJORA DE SEIS CENTROS EN ARCOS DE LA FRONTERA, BORNOS, ESPERA, PUERTO REAL Y SANLÚCAR**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, acomete obras del Plan OLA en dos centros de Arcos de la Frontera y en colegios de Bornos, Espera, Puerto Real y Sanlúcar de Barrameda, que generarán 60 empleos y beneficiarán a más de 3.200 escolares**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, destinará 671.608,28 euros a las obras de mejora de seis centros en la provincia de Cádiz en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Las actuaciones se desarrollarán en los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Arquitecto Leoz de Puerto Real, Antonio Machado de Espera, Virgen de la Caridad de Sanlúcar de Barrameda y San Fernando de Bornos y en dos centros de Arcos de la Frontera, el Instituto de Educación Secundaria (IES) Guadalpeña y el CEIP Nuestra Señora de las Nieves. Está previsto que estos trabajos den empleo a 60 trabajadores y beneficien a 3.242 alumnos y alumnas.

La obra de reforma en el CEIP Arquitecto Leoz de Puerto Real se ha adjudicado a la empresa Construcciones y Promociones A. Ramos Conil, con un presupuesto de 192.395,13 euros y un plazo de ejecución de tres meses y 18 días. La actuación consistirá en la renovación de las pistas deportivas, el cerramiento y los acerados en la zona de Primaria. También se ejecutará la zona de sombra y pavimentación en el solar de Infantil. En las aulas de Infantil se sellarán las ventanas y se cubrirá la entrada del alumnado. Estos trabajos, que también supondrán la mejora del cerramiento transparente y el suelo en la galería de Infantil, generarán 13 empleos y beneficiarán a 903 escolares.

En Arcos de la Frontera se desarrollarán dos actuaciones que cuentan con un presupuesto total de 174.728,43 euros. Así, se han adjudicado las obras de reforma del CEIP Nuestra Señora de las Nieves y se ha publicado la licitación de los trabajos de mejora en el IES Guadalpeña, que generarán un total de 20 puestos de trabajo y mejorarán las condiciones de 1.066 alumnos y alumnas.

En el CEIP Nuestra Señora de las Nieves, la obra, adjudicada a Aecon Obras y Mantenimiento con un presupuesto de 132.932,38 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y 12 días, consistirá en la mejora de los artesonados de madera y las cubiertas y el pintado del interior de todas las dependencias. La obra, que beneficiará a 86 alumnos y alumnas y generará diez nuevos puestos de trabajo, también supondrá la reparación de fisuras en la fachada y muros del edificio, así como la sustitución de las carpinterías exteriores de madera.

Asimismo, la obra en el IES Guadalpeña tiene un presupuesto de licitación de 41.796,05 euros y un plazo de ejecución de un mes, que se centrará en la reforma del gimnasio, en el que se repararán grietas y fisuras en los muros y el pavimento de las rampas de acceso. También se arreglarán los asentamientos en el acerado perimetral y se repararán humedades en el sótano. La obra generará alrededor de diez empleos y beneficiará a los 980 alumnos y alumnas del centro.



Por otra parte, se ha publicado la licitación de la obra de reforma del CEIP San Fernando de Bornos, con un presupuesto de 137.644,49 y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses. La actuación servirá para reformar los núcleos de aseos en la planta baja –incluyendo un servicio adaptado para el alumnado con necesidades especiales- y crearlos en la planta alta. También se ubicará un nuevo aseo en el edificio de Infantil con acceso directo al aula de tres años y se adecuarán todas las instalaciones a la normativa contra incendios. Las labores de reforma de este centro contribuirán a la creación de diez empleos y beneficiarán a 257 escolares.

En el CEIP Antonio Machado de Espera, la actuación consistirá en la creación de dos nuevas aulas de Infantil con aseo incluido en el porche del edificio más reciente. La obra, con un presupuesto de licitación de 92.024,55 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses, generará nueve puestos de trabajo y beneficiará a 368 escolares.

Por último, en el CEIP Virgen de la Caridad de Sanlúcar de Barrameda, la intervención, con un presupuesto de 74.815,68 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, consistirá en la mejora de la accesibilidad al centro mediante la colocación de un ascensor. También se adaptará la puerta derecha de la valla perimetral de acceso a la parcela y se sustituirá la valla de cerramiento que da a la calle Manuel Barbadillo. Las labores que se desarrollarán en este centro generarán siete empleos y mejorarán las condiciones escolares de 655 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).